
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion statutaire n°1023 du 3 avril 2023 

Elections 

L’actualité du club 
21 membres présents , soit un taux de présence de 60% 
Au menu ce soir : Assiette gourmande accompagnée d’un Côtes du Rhône blanc, le domaine de la Janasse 2018, suivi 
d’un blanc de volaille forestier accompagné d’un cru du Languedoc, Les Obriers 2020, domaine de la Pèira. Nougat 
glacé pour le dessert. 

Calendrier 

Ce samedi 1e avril avait lieu le Congrès de printemps à Calais. Le club n’a pas été représenté. 

LA VIE DES COMMISSIONS 

Ball-trap 

Benoit présente et distribue les affiches et supports publicitaires. La publicité sera par ailleurs faite sur les sites 
Facebook du Lions club et du club de ball-trap de Loon-plage. Philippe se charge de la diffusion sur le site internet du 
club. Dès que possible la liste des lots sera mise en ligne. 
Benoit remercie les membres du club pour les lots déjà proposé et leur sponsoring pour l’achat d’un fusil. Mais la 
commission reste ouverte au don de lots supplémentaires. Si possible transmettre les lots à Patrick B. ou à défaut les 
ramener lors de notre prochaine réunion du 17 avril. 
Stéphane L., membre assidu du club de Loon-plage, assurera le management sportif de la journée : Les tireurs seront 
équipés de lunettes de protection et de casque anti-bruit. Il y aura 3 stands de tir. Ceci nécessite 3 épouses pour 
l’accueil, la distribution des licences etc. ainsi que 3 équipes de 3 juges. 
Laurent L. organisera la restauration : Une grande salle avec un bar permettra d’accueillir les tireurs et de permettre 
leur restauration. Le site étant légalement « sans alcool » , Laurent proposera les cocktails et de la bière (Leffe) sans 
alcool ainsi qu’une restauration rapide, croque monsieur, hamburger etc… Pour cela il compte travailler avec les 
entreprises Bataillie et PromoCash car il a la certitude de la reprise des invendus. 
Tout ceci nécessite donc la motivation des membres du club. Une liste de présence circule. 

Don de soi 

François fait le point sur la journée de dépistage visuel au Val de Rose. Stéphane qui a mis à disposition son camion de 
dépistage est un peu déçu de cette journée dont le résultat n’a pas été à la hauteur de ses espérances. Une action 
similaire est possible à l’EPHAD Yvon Duval, rue du Bohernoel à Coudekerque et devrait être mise en place 
rapidement. 
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Animation 

Bernard nous rappelle la sortie prévue le 22 avril avec la visite des vignobles flamands entre >Mont noir et Mont des 
Cats. La visite est prévue à partir de 10h et sera suivie d’un repas à Saint Bernardus et de la visite des houblonnières. 
22 personnes sont déjà inscrites, il reste quelques places. Bernard propose également, en fonction de la météo, de 
poursuivre dans l’après midi par la visite des villages des Monts de Flandre. 

Culture 

Jean nous fait part du succès de la visite par les membres du club de l’exposition « Les 40 ans du LAAC ». La visite de 
cette exposition est toujours possible jusque’à fin avril. Il propose d’accompagner des petits groupes de 5 à 6 
personnes afin de facilité des discussions et les échanges. 

Jumelage 

Michel nous fait part de ses réflexions concernant le jumelage: Le départ de Philippe R. et de son homologue allemand, 
le renouvellement et le rajeunissement des membres des deux clubs rendent le jumelage moins enthousiaste. Néanmoins 
nos rencontrent de jumelage doivent perdurer. Un programme de visite du Touquet avec les allemands prévu en 
septembre a été modifié avec le visite de la ville de Montreuil, et doit être proposé prochainement au club de Bonn 
Rhenobacum. 

Carnaval 

Guillaume revient sur le bilan financier de la chapelle de Carnaval: L’invitation de Franck Pacou a notre dernière 
réunion a été bénéfique. Celui-ci a vraiment apprécié notre club et une proposition d’intronisation va lui être faite. 
Franck Pacou, directeur Société Générale - Crédit du Nord, nous a fait une réduction de 50% sur les frais de location 
des terminaux CB, soit un bénéficie supplémentaire de 300 €. 

Action sociale 

Les contacts avec le directeur du Relais des Moëres en vue de l’organisation du traditionnel goûter se sont avérés 
difficiles voire inexistant. La commission a donc décidé de suspendre cette action en 2023 et décidera ultérieurement 
de la reconduire ou non les prochaines années. 
François se félicite de l’action que l’on mène régulièrement avec l’association Bienvenue, création d’écoles et aide à 
l’éducation à Madagascar. Il souhaite que l’on renouvelle chaque année notre soutien à cette association. 
Guillaume nous présente l’action de 4 cyclistes handisport dunkerquois qui souhaitent participer aux JO de Paris. Ils 
recherchent une aide et un mécénat. Le budget est de 24000 € qui peut se répartir en 24 sponsors de 1000 €. 
Guillaume et Cédric sont déjà mécènes et souhaitent que d’autres membres du club les rejoignent.  

ISCID 

L’aide aux étudiants en correspondance avec le Léo club est difficile à mettre en place. Les rendez-vous pris avec les 
responsables universitaires ont tous été annulés ou reportés. Gonzague souhaite que cette action soit dirigée par le Léo 
club car le contact avec le monde universitaire est peut être plus facile pour eux. Nous resterons en soutien de cette 
opération. 

LA VIE AU SEIN DU CLUB 
Gonzague tient particulièrement à féliciter 2 membres du club pour leur assiduité à 100 % depuis le début de l’année. 
Il s’agit de François et de Pierre. Bravo et tonnerre d’applaudissements. Gonzague signale également que certains 
membres n’ont pas reçus de chevrons alors que leur présence au club le permettait. Philippe se charge de faire le point 
et d’y remédier. 
Olivier J. rentré depuis peu au club veut nous soumettre ses premières réflexions: Le club c’est beaucoup d’actions, 
beaucoup d’énergie, de la convivialité mais des résultats pas toujours au niveau des espérances ou tout au moins en 
rapport avec l’énergie déployée. Il remarque également notre absence à la dernière réunion interclubs. Il souhaite une 
meilleure communication entre les clubs et l’invitation des membres des autres clubs à nos actions. Gonzague et Philippe 
lui signalent que nous n’avons pas eu connaissance de cette réunion interclubs, ou que si une invitation a été laissée, cell-
ci est passée inaperçue dans le flot des mails et autres SMS reçus pour le Lions club. 
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ELECTIONS 
Un appel de candidature à la Présidence a été de nouveau lancé en début de réunion. Seul Guillaume Debrabant a 
répondu à cet appel. 
Guillaume présente alors quelques éléments de son programme: Outre le renouvellement des actions incontournables ou 
en cours voici quelques idées 
 - Un voyage en Bourgogne pendant quelques jours avec nos épouses, organisée par Carlos 
 - Une soirée Karting 
 - Une vente aux enchères. Si les lots sont récupérés par les membres du club, le bénéfice est alors de 100% 
Après un premier tour traditionnellement humoristique, Guillaume est élu au deuxième tour avec 18 voies sur 21 votants. 
Guillaume présente alors son bureau. Secrétaire Trésorier et Chef du Protocole restent en place. Pour le poste de Vice-
Président Guillaume souhaite encourager les plus jeunes et les plus assidus en nommant Pierre Landais. 
La Passation des pouvoirs aura lieu lors d’une réunion statutaire avec épouse le lundi 19 juin. Elle se déroulera au 
restaurant de fruits de mer « L’Iode » qui doit ouvrir début juin, digue de mer, dans le nouveau bâtiment de l’Hotel 
Radisson Blue à côte de la Pâtisserie Vaucamps. Il nous attend tous. 

Prochaine réunion le lundi 17 avril à la Table de Cha’, en citadelle.
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Philippe Loock 
Secrétaire 

Lions Club Dunkerque Force 9 


